

La regidora del PSC, Marisol Rodríguez, presentó la renuncia por las amenazas recibidas contra su comercio

El primer pleno tras la fallida moción de censura

JORDI ABAYÀ

Bigues i Riells celebró el pasado jueves, día 26, el primer pleno tras la fallida moción de censura contra el alcalde de CiU, **Joan Vila**. Aunque el público que acudió al pleno fue escaso, éste estuvo repleto de momentos de interés y dejó claro que la sombra de la fallida moción de censura es alargada. De entrada, mostró que la moción que se frustró al retirarle su apoyo el grupo de ERC, no se ha saldado sin víctimas. En el pleno presentó su renuncia la regidora del PSC, **Marisol Rodríguez**, quien en la pasada legislatura había sido la responsable de juventud. Rodríguez, que leyó los motivos de su renuncia, señaló que en gran parte la había tomado a causa de las presiones recibidas durante los días de la

moción de censura y especialmente por los mensajes que llamaban al boicot hacia su negocio. Estas fueron sus palabras: *"Después de estos días tan difíciles y tensos para unos y para los otros, quiero decir que no me disculparé por ser socialista. Nadie debería disculparse por ser lo que es. Quiero agradecer a todos los que, sin compartir mis ideas políticas, me han dado apoyo como persona en el intento de abatirme y derribarme sin pudor y que han deseado el cierre de mi negocio"*. Se da la circunstancia de que Rodríguez, que será



Marisol Rodríguez agradeció los apoyos recibidos.

sustituida por el número 6 de la lista del PSC, **Eusebio Casado**,

APROBACION

CiU y ERC aprobaron el presupuesto del 2012 estancado desde hacía meses

es la segunda regidora de la lista que dimite esta legislatura. En noviembre presentó su renuncia **Carolina Valverde**.

La cuestión principal del pleno, sin embargo, no fue ésta sino la presentación de los presupuestos del 2012, unos presupuestos que estaban elaborados desde el mes de septiembre, pero que no habían salido adelante hasta el momento al no tener CiU la mayoría necesaria. El jueves los presupuestos que ascienden a 115 millones, se aprobaron con los seis votos de CiU y el del regidor de ERC, **Joan Galiano**. La votación conjunta dejó en evidencia la nueva relación existente entre ambas fuerzas desde la moción de censura. En el mismo pleno CiU apoyó a ERC para adherirse a la Associació de Municipis per la Independència, designó a Galiano como su representante ante ésta y ante la Fundació de Bigues i Riells. *

FLASH VALLÈS

PRIMITIVA. En el sorteo de la Lotería Primitiva celebrado el 28 de abril, hubo un boleto acertante de segunda categoría, 5 aciertos más el complementario, sellado en La Garriga. El boleto, validado en un establecimiento de la plaza Can Dachs, tiene un premio de 33.523 euros.

PSUC. Se ha constituido en Mollet la nueva agrupación del PSUC Viu que está formada por militantes de Mollet, Parets, Sant Fost, Montornès, Vilanova y Caldes. La agrupación está dirigida por **Antonio López** y cuenta con **Raimon Gil**, **Antonio Vicente**, **Sergio Tena**, **Javier Domínguez**, **Antonio Gámez** y **Enrique Jiménez**. El objetivo del PSUC Viu es el de incidir en el seno de Esquerra Unida, el sindicato CC. OO. y la coalición con ICV.

NOMBRE. El pleno municipal de Parets aprobó el pasado día 26 que la nueva residencia y centro de día para la gente mayor reciba el nombre de "Pedra Serrada". La aprobación del nombre se hizo por unanimidad. En el mismo pleno se aprobó iniciar el procedimiento para cubrir la plaza de juez de paz y bonificar el 95% de la cuota del impuesto correspondiente a la licencia de obras del nuevo IES que estará en la zona de Can Fradera.

PREFERENTES. El grupo de Plataforma per Catalunya (PxC) de Les Franqueses presentó en el último pleno municipal una moción en la que se pedía que el ayuntamiento se presente como acusación particular en caso de denuncias colectivas. La moción fue derrotada con los 11 votos en contra del gobierno y la abstención de CpF y LFI.

PELOTAS. El pleno de Les Franqueses aprobó la semana pasada por 12 votos a favor y 5 abstenciones, la moción de Les Franqueses Imagina en contra del uso de las pelotas de goma. La moción aprobada pide al Departament d'Interior de la Generalitat y al Ministerio de Interior que los cuerpos policiales dejen de utilizar estos proyectiles antidisturbios.

AHORRO. El pleno de Caldes de Montbui aprobó por unanimidad una moción del PSC para destinar el ahorro obtenido de las nóminas de los trabajadores durante la pasada huelga general del 29 de marzo a políticas sociales. Concretamente, según la moción, se dará preferencia a las partidas destinadas a ayudas de urgencia y a las destinadas a becas para la infancia.

VIVIENDA. El gobierno de La Llagosta presentó la semana pasada el Pla Local de l'Habitatge 2012-2017. El documento incluye diversas modificaciones realizadas en materia de vivienda por el actual gobierno. Entre éstas cabe señalar la modificación del Plan Director del ARE de Les Planes 2 con el objeto de reducir el número de pisos y su altura. También se mantiene la apuesta por construir vivienda protegida en la calle de Sant Bonaventura, en los terrenos municipales situados ante el CEM El Turó y la plaça Europa.

MÚSICA. La Escola Municipal de Música de Mollet y la Taula d'Entitats per a la Inclusió Social organizan el próximo sábado, 5 de mayo, una jornada de conciertos solidarios para recoger alimentos para la población más necesitada. Los espectáculos se celebrarán en la plaza de Catalunya y la iglesia de Sant Vicenç e irán a cargo de las formaciones instrumentales de la escuela molletense y las formaciones corales de la localidad.